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REALIZADA EM 08 DE MARÇO DE 2023. 

 

Aos oito (08) dias do mês de março do ano 2023 (dois mil e vinte e três), às 9  (nove) 1 

horas, reuniu-se, em sessão ordinária (presencial), o Conselho Acadêmico de Ensino 2 

da Universidade Federal da Bahia, sob a presidência da conselheira, Profª Claudiani 3 

Waiandt (ADM), com a participação dos Conselheiros relacionados a seguir: Prof. 4 

Américo Fróes Garcez Neto – suplente (EMVZ),  Profª Ana Caline Nóbrega da 5 

Costa - suplente (IMRS), (Prof. Antônio Ângelo Martins da Fonseca (IGEO),  Profª 6 

Christina von Flach Garcia Chavez (IC), Profª Carla Vecchione Gurgel – suplente 7 

(ODO), Profª Cláudia Albagli Nogueira (DIR),  Profª Dayana Bastos Costa  - 8 

suplente (PROPG), Prof. Derek Warwick da Silva Tavares (ICI), Profª  Elizabeth 9 

Moura Germano Oliveira (ECO), Prof. Esdras Santana dos Santos (FIS), Profª 10 

Iguaracyra Barreto de Oliveira Araújo (FMB), Prof. Joseilton Silveira da Rocha 11 

(FCC), Prof. Leonardo Abreu Reis (FACOM), Profª Lília Ferreira de Moura Costa 12 

(ICS), Profª Livia Maria Natalia de Souza (LET), Prof. Mike Sam Chagas (EBA), 13 

Profª Marcela Rodrigues de Castro (EDC), Profª Márcia Barbosa de Menezes 14 

(IME), Prof. Marcos Antônio Menezes de Queiroz (ARQ), Profª Mariluce Karla 15 

Bonfim de Souza (ISC), Profª Melissa Almeida Silva (ENF), Prof. Milton Correia 16 

Sampaio Filho (ICTI – Camaçari), Profª Nancy Rita Ferreira Vieira (Pró-Reitora de 17 

Ensino de Graduação), Prof. Rafael Luís Garbúio (MUS) - vice-presidente do CAE,  18 

Prof. Rodrigo Morais Leite (TEA),  Srª Samara Aranha da Silva (TAE), Profª Thaís 19 

Rodrigues Penaforte (FAR), Prof. Yuri Sá Oliveira Sousa (IPS). Representação 20 

estudantil: Aladin José Andrade de Santana, Paulo Aguiar dos Santos, Thais 21 

Aranha Barbalho. Convidados: Profª Adriana Freire Pereira Férriz (Assessora da 22 

PROGRAD). Ordem do Dia: 01. Planejamento e recomposição das comissões; 02. 23 



Apresentação da minuta que estabelece normas para implementação das Diretrizes 24 

Curriculares Nacionais referentes à Educação das Relações Étnico-raciais e para o 25 

Ensino de História e Cultura Afro-brasileira e Africana, Educação em Direitos 26 

Humanos e Educação Ambiental nos Projetos Pedagógicos de Curso (PPC) de 27 

graduação; 03. Julgamento de processos de matrícula; 04. Julgamento de processos 28 

diversos (relação anexa); 05. Minuta de Instrução Normativa sobre as atividades 29 

acadêmicas dos estudantes da UFBA que não podem ser vacinados no semestre 30 

2023.1; 06. Prorrogação do prazo para entrega da documentação dos alunos dos 31 

campi do IFBA; e, 07. Minuta de resolução que regulamenta o processo seletivo de 32 

vagas residuais dos cursos de graduação da UFBA. Verificado o quórum, a Senhora 33 

Presidente saudou seus pares, declarou aberta a sessão, parabenizou as Senhoras 34 

Conselheiras pelo “Dia Internacional da Mulher” e deu as boas-vindas para os(as) 35 

conselheiros(as), Prof. Mike Sam Cagas, Prof.  Américo F. Garcez Neto e Profª Carla 36 

V. Gurgel, Profª Ana Caline da Nóbrega e Profª Elizabeth M. Germano Oliveira. 37 

Expediente: A Presidente falou que, junto com o conselheiro Rafael Garbúio, 38 

elaborou um Manual sobre o funcionamento do CAE e que será apresentado nesta 39 

sessão. Não havendo informes por se tratar de reunião extraordinária, a Senhora 40 

Presidente passou ao item 01 da pauta para tratar da recomposição das comissões 41 

permanentes do CAE, elencando-as: (1) Comissão Matrícula – analisa os processos 42 

relacionados à matrícula; (2) Comissão de Projetos Pedagógicos e Reforma 43 

Curricular dos cursos – analisa as alterações curriculares dos Cursos; (3) Comissão 44 

de Revalidação de diploma de Graduação e de Reconhecimento de título e 45 

Certificado de curso de Especialização lato senso e Residência – analisa os 46 

processos de revalidação de diploma e reconhecimento de título a partir da plataforma 47 

Carolina Bori; (4) Comissão das Residências – analisa todos os cursos de 48 

Residências da UFBA, que são por natureza, de caráter permanente e são registrados 49 

pela COREMU, plataforma do MEC; (5) Comissão de transferência Ex-Officio – 50 

atualmente coordenada pelo conselheiro Derek Warwick, cujos processos são, 51 

previamente, analisados pela Procuradoria Federal junto à UFBA e depois 52 

encaminhados para a comissão; (6) Comissão de Avaliação de cursos de 53 

graduação da UFBA (aberta para a recomposição). O conselheiro Paulo Aguiar e 54 

Thaís, representante estudantil, se manifestou colocando seu nome para compor a 55 

comissão de Matrícula e a de Reforma Curricular. Ao tempo que a representante 56 

estudantil, Thaís Aranha se colocou à disposição para integrar a comissão de 57 



Matrícula. A Presidente apresentou e detalhou um Manual de Funcionamento do 58 

Conselho Acadêmico de Ensino, com ênfase na organização e funcionamento das 59 

comissões. Expressou que, regimentalmente, é permitido o CAE, excepcionalmente, 60 

criar comissões especiais, destinadas a discutir assuntos/temas específicos, e isso 61 

acontece há alguns anos. Neste sentido, destacou a comissão especial constituída 62 

para, sob a coordenação da conselheira Lívia Maria Natália, elaborar uma minuta de 63 

Resolução sobre Gênero e Diversidade - para normatizar a implementação das 64 

Diretrizes Curriculares Nacionais referentes à Educação das Relações Étnico-raciais 65 

e para o Ensino de História e Cultura Afro-brasileira e Africana, Educação em Direitos 66 

Humanos e Educação Ambiental nos Projetos Pedagógicos de Curso (PPC) de 67 

graduação, em consonância com as Resoluções CNE/CP 1/2004, 1/2012 e 2/2012, 68 

para apresentação e discussão na presente sessão. A Presidente falou da comissão 69 

especial, coordenada pela professora Adriana Férriz, criada para elaborar e 70 

apresentar uma minuta de Resolução sobre vagas residuais, proposta pela 71 

PROGRAD, a qual se encontra em andamento e recebendo contribuições. Ainda na 72 

esfera das comissões especiais, a Senhora Presidente pontuou que também foi 73 

criada em caráter de urgência, a comissão especial sobre o semestre. Salientou que 74 

nessa perspectiva foi emita uma Instrução Normativa. Por fim, falou sobre outra 75 

comissão especial que cuidava da alteração da Resolução nº 01/2018 – sobre a 76 

transição do Mestrado para o Doutorado, sob os cuidados da PROPG, parada por 77 

conta da avalanche de atividades no ano passado. No ensejo a conselheira Dayana 78 

B. Costa esclareceu que na comissão de Projeto Pedagógico estão incluídos os 79 

APCNs (criação de cursos novos de pós-graduação), o que impacta ao CAE, pois 80 

após avaliado pela PROPG, são encaminhadas ao para apreciação CAE. Que, em 81 

2023, o prazo para encaminhamento para a CAPES é até 13 de novembro. Nesse 82 

sentido, expôs o seguinte calendário: envio dos projetos pedagógicos para o CAE até 83 

primeiro (1) de setembro. O prazo para apreciação do CAE será até primeiro (1) de 84 

novembro de 2023. Momento em que, a conselheira Samara Aranha, representante 85 

dos servidores técnico-administrativos, questionou se no bojo da discussão relativa às 86 

APCNs fora discutida a regulamentação da ampliação de vagas para servidores 87 

técnico-administrativos atuarem auxiliando na Gestão dos cursos de Mestrado e de 88 

Doutorado, na perspectiva de manter o conceito e a qualidade desses cursos. A 89 

Presidente expressou que considera a demanda relevante e asseverou que retomaria 90 

o assunto com a Senhora Representante. Na sequência, a Superintendente 91 



Acadêmica, Karina Moreira Menezes usando da palavra, esclareceu que, de acordo 92 

com a Resolução nº 3/2015 - CONSUNI, os membros titulares dos Conselhos 93 

Superiores têm direito a sua carga horária reduzida para quatro horas semanais 94 

presenciais. Na oportunidade, a Representação Estudantil se inscreveu e refletiu que, 95 

como cada Conselheiro deve compor duas comissões, neste sentido, a Entidade 96 

pretende se organizar internamente para ter representante em todas as comissões do 97 

CAE. Seguindo a Ordem do Dia, a Senhora Presidente passou ao item 02 da pauta 98 

e convidou a conselheira Lívia Maria Natália (coordenadora da comissão constituída 99 

para construir uma minuta de Resolução sobre o tema acima expresso). Com a 100 

palavra, a conselheira informou que a comissão foi formada pelo(as) conselheiro(as) 101 

Profª Márcia Barbosa, a servidora Carolina Mendonça (substituída pela, também 102 

servidora, Samara Aranha), pelo Prof. Moisés Garbúio, Profª Mabile Francine Ferreira, 103 

Profª Ana Verena M. Madeira e por ela própria. Depois registrou que a referida minuta 104 

estabelece normas para implementação das Diretrizes Curriculares Nacionais 105 

referentes à Educação das Relações Étnico-Raciais e para o Ensino de História e 106 

Cultura Afro-brasileira e Africana, Educação em Direitos Humanos e Educação 107 

Ambiental nos Projetos Pedagógicos de Curso (PPC) de graduação, em consonância 108 

com as Resoluções do Conselho Nacional de Educação – CP 1/2004, CP 1 e 2/2012. 109 

Após historiar todo trabalho feito pela comissão e explanar o que motivou a construção 110 

da presente proposta de Resolução, a Coordenadora da comissão procedeu à leitura 111 

do texto proposto. Concluída a leitura, a coordenadora da comissão agradeceu a 112 

todos que fizeram parte da comissão. Em seguida, foi aberta a palavra para 113 

pronunciamentos e contribuições, posto que não era propósito discutir o texto na 114 

presente sessão. Os Conselheiros se pronunciaram e parabenizaram a comissão 115 

destacando a relevância da Resolução para assunto aqui evidenciado.  Com relação 116 

ao Anexo da minuta, a conselheira Nancy Rita F. Vieira pontuou que ficara com 117 

dúvidas, apresentando o questionamento seguinte: se quando a comissão se refere à 118 

unidade, quer dizer a unidade responsável pelo componente curricular ou à unidade 119 

em que o componente curricular está presente na matriz? Salientou que o conceito de 120 

Unidade no Regimento Geral da UFBA é Unidade Universitária, ou seja, aquela 121 

dividida em Departamentos ou em Coordenações Acadêmicas, que são responsáveis 122 

pelos Componentes Curriculares. Nessa perspectiva, sugeriu a comissão não deixar 123 

essa dúvida no texto, alterando a terminologia. Em seguida a conselheira Márcia 124 

solicitou a palavra e agradeceu à conselheira Lívia Maria Natalia, que a seu convite 125 



aceitou assumir a coordenação da comissão. Ressaltou o trabalho primoroso da 126 

equipe e agradeceu aos participantes da comissão, em especial, à conselheira 127 

Samara Aranha, ao Prof. Moisés Lino e à servidora técnica-administrativa, Carolina 128 

Mendonça, os dois últimos, mesmo não sendo mais membros do CAE, aceitaram 129 

permanecer na comissão até concluídos os trabalhos. A conselheira destacou a 130 

relevância da oferta de componentes curriculares relacionados à educação em 131 

Direitos Humanos, antes mencionado pela Pró-Reitora de Graduação, Profª Nancy 132 

Rita F. Vieira. No contexto, a conselheira Márcia Barbosa teceu palavras pertinentes 133 

ao Dia Internacional da Mulher, salientando a discrepância da mulher na área das 134 

ciências e tecnologias, destacando a pertinência da Resolução, que abrange os temas 135 

Gênero e Diversidade. A conselheira Carla Gurgel se inscreveu e ressaltou a 136 

importância da normativa, principalmente para os cursos da área de Saúde. E, 137 

secundando a conselheira Márcia, a conselheira expressou que os estudantes têm 138 

que sair com essa formação mais ampla e sensibilidade social. A conselheira Cláudia 139 

Albagli se inscreveu e pontuou que a luta da mulher é histórica e segue sendo, pois 140 

apesar de todo espaço conquistado ainda se as desigualdades existentes. 141 

Parabenizou a comissão pela elaboração da Resolução que, certamente, vai ajudar 142 

muito nos debates que estão sendo feitos na sua Unidade na perspectiva da 143 

reestruturação curricular do curso de Direito. No bojo do debate, a conselheira 144 

Christina von Flach, a título de contribuição, propôs, enquanto Conselho, 145 

considerando que é algo que vem de cima para baixo, algo que tem quer ser cumprido, 146 

pensar que seria mais objetivo trabalhar com os cursos para ter uma disciplina 147 

obrigatória em que os temas tratados na Resolução apareçam, tornando a UFBA mais 148 

flexível, facilitando para si mesma. Encerradas as falas, os sucessivos 149 

pronunciamentos, ponderações, contribuições, questionamentos, dúvidas e 150 

esclarecimentos, a Senhora Presidente agradeceu a conselheira Lívia Natália pela 151 

apresentação assinalou que a discussão foi muito produtiva. Em seguida, após 152 

consultar a plenária, procedeu à inversão da pauta e passou ao item 04:  Apreciação 153 

de processos diversos. Foi passada a palavra para a conselheira Thaís Penaforte, que 154 

fazer a leitura dos Pareceres exarados pela conselheira Raquel Rocha dos Santos 155 

nos processos nº 23066.067162/2022-82 (Pós - ISC) - solicitação de abertura de 20 156 

vagas para o semestre 2023.1 para o curso de Especialização sob a forma de 157 

Residência Multiprofissional em Saúde Coletiva com ênfase na primeira infância no 158 

contexto do zika vírus. Lido, o parecer foi submetido para discussão, em seguida, 159 



votado e aprovado por unanimidade. Continuado, a conselheira relatou o processo nº 160 

23066.063073/2022-67 (Pós - ISC) - solicitação de abertura de 12 vagas para o curso 161 

de Especialização em Saúde Coletiva com área de concentração em Epidemiologia e 162 

Serviços de Saúde, turma 2023-2025. O Parecer foi posto para discussão, depois em 163 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Continuando, a conselheira leu o Parecer 164 

exarado pelo conselheiro Thadeu Mariniello Silva, no processo nº 165 

23066.059134/2022-91 (Pós – ISC) - solicitação de abertura de 18 vagas para o 166 

semestre 2023.1 para o curso de Especialização em Saúde Coletiva sob a forma de 167 

Residência, com área de concentração em Planejamento e Gestão em Saúde. Após 168 

a leitura, o Parecer foi levado à discussão, depois à votação, sendo aprovado por 169 

unanimidade. Prosseguindo com a inversão da pauta, a Senhora Presidente passou 170 

ao item 06 da pauta e comunicou que recebera um Ofício da SUPAC, referente à 171 

prorrogação do prazo para entrega de documentação dos alunos dos Campi do IFBA 172 

até 15/02/2023. Nesse sentido, convidou a conselheira Nancy Rita F. Vieira para 173 

explanar sobre a demanda. Considerando que 25% do semestre se daria um pouco 174 

antes, a SUPAC solicitou a prorrogação do prazo até 04/04/2023, extensivo aos 175 

alunos de escolas públicas do Estado da Bahia. Não havendo nenhum 176 

questionamento, a Senhora Presidente submeteu a demanda para votação da 177 

plenária, que decidiu autorizar a dilatação do prazo, conforme solicitada pela SUPAC. 178 

Retomando a Ordem do Dia, a Senhora Presidente passou ao item 03 da pauta e 179 

cedeu a palavra a conselheira Marcela Rodrigues de Castro, coordenadora da 180 

comissão de matrícula, para relatar os processos pertinentes. Foram relatados: 181 

Processo nº 23066.038373/2022-16, de Larissa Muniz da Silva Carneiro, referente à 182 

vagas residuais – descumprimento de Edital; processo nº 23066.042859/2022-41, de 183 

Vitória da Silva Nascimento, referente à matrícula de calouro que não realizou a pré-184 

matrícula online; e, processo nº 23066.068475/2022-52 de Natália Xavier dos Santos, 185 

referente à perda de prazo de recurso por heteroidentificação. Os três (03) processos 186 

foram votados, sendo mantido o indeferimento da comissão.  Continuando foram 187 

relatados processo de matrícula de calouro – falta de documento: Processo nº 188 

23066.048014/2022-69, de Maria Luiza Silva Mesquita, 23066.021890/2022-48, de 189 

Naiele Mabel Santa Cruz Lopes, 23066.047265/2022-26, de Shirlei Ferreira de Souza 190 

e 23066.046801/2022-76, de Noemi Alice de Oliveira Lima. Submetidos à discussão, 191 

em seguida, à votação, tendo o Pleno acompanhado a comissão pelo deferimento 192 

dos pleitos. Registrando-se dez (10) processos analisados, conforme planilha anexa. 193 



Encerrado o julgamento de processos, a Senhora Presidente passou ao item 05 da 194 

pauta: Minuta de Instrução Normativa nº 01/2023, sobre as atividades acadêmicas dos 195 

estudantes da UFBA que não podem ser vacinados no semestre 2023. A Presidente 196 

fez a leitura do texto e em seguida abriu a palavra para discussão, demandando um 197 

longo debate com considerações, sugestões, e alterações textuais. Concluído o 198 

debate, a Senhora Presidente colocou o texto em votação, sendo o mesmo 199 

aprovado. O item 07 da pauta não foi discutido. Finalizando, a Senhora Presidente 200 

agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a sessão. E, para constar, eu, 201 

Analice Bandeira Sá Barreto, Secretária Executiva dos Conselhos Superiores, lavrei 202 

apresente Ata que, se achada conforme, será devidamente assinada com menção a 203 

sua aprovação, estando gravados os pormenores da reunião.                                                                                                                              204 

Aprovada em 09 de agosto de 2023. 205 

 206 

GRAD /

PROCESSO PÓS INTERESSADO OBJETO RELATOR(A) DATA SITUAÇÃO Nº. OBS. Complemento

067162/22-82 PÓS ISC - Instituto de Saúde Coletiva Solicitação de abertura de 20 vagas para o semestre 

2023.1 para o curso de Especialização sob a forma de 

Raquel Rocha 

dos Santos

08/03/23 DEFERIDO 004
Unanimidade

063073/22-67 PÓS ISC - Instituto de Saúde Coletiva Solicitação de abertura de 12 vagas para o curso de 

Especialização em Saúde Coletiva com área de 

Raquel Rocha 

dos Santos

08/03/23 DEFERIDO 005
Unanimidade

059134/22-91 PÓS ISC - Instituto de Saúde Coletiva Solicitação de abertura de 18 vagas para o semestre 

2023.1 para o curso de Especialização em Saúde Coletiva 

Thadeu 

Mariniello Silva

08/03/23 DEFERIDO 006
Unanimidade

038373/22-16 GRAD Larissa Muniz da Silva Carneiro Vagas Residuais 2022 - Descumprimento de edital Comissão 

Especial

08/03/23 INDEFERIDO 007
Unanimidade

042859/22-41 GRAD Vitoria da Silva Nascimento Matrícula de calouro 2022.2 - Não realizou pré matrícula on 

line

Comissão 

Especial

08/03/23 INDEFERIDO 008
Unanimidade

068475/22-58 GRAD Natalia Xavier dos Santos Matrícula de calouro 2021.1 - Perda de prazo de recurso 

indeferimento heteroidentificação

Comissão 

Especial

08/03/23 INDEFERIDO 009
Unanimidade

048014/22-69 GRAD Maria Luiza Silva Mesquita Matrícula de calouro 2022.2 - Falta de documentos Comissão 

Especial

08/03/23 DEFERIDO 010
Unanimidade

021890/22-48 GRAD Nayeli Mabel Santacruz Lopes Matrícula de calouro 2022 - Falta de documentos Comissão 

Especial

08/03/23 DEFERIDO 011
Unanimidade

047265/22-26 GRAD Shirlei Ferreira de Souza Matrícula de calouro 2022.1 - Falta de documentos Comissão 

Especial

08/03/23 DEFERIDO 012
Unanimidade

046801/22-76 GRAD Noemi Alice de Oliveira de Lima Matrícula de calouro 2022.2 - Falta de documentos Comissão 

Especial

08/03/23 DEFERIDO 013
Unanimidade
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
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FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 08/03/2023

ATA Nº 6375/2023 - CAE/UFBA (12.01.78) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado eletronicamente em 01/09/2023 10:27 )
ANA CALINE NOBREGA DA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEFON/IMRS (12.29.04)

Matrícula: ###674#3

 (Assinado eletronicamente em 12/08/2023 05:52 )
ANALICE BANDEIRA SA BARRETO

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: ###36#9

 (Assinado eletronicamente em 13/08/2023 18:50 )
ANTONIO ANGELO MARTINS DA FONSECA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEGEO/IGEO (12.01.14.01)

Matrícula: ###400#2

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 11:12 )
CARLA VECCHIONE GURGEL
COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

CCODON/FOUFBA (12.01.27.04)

Matrícula: ###722#9

 (Assinado eletronicamente em 20/08/2023 21:18 )
CHRISTINA VON FLACH GARCIA CHAVEZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCC/IC/UFBA (12.28.01)

Matrícula: ###73#5

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 15:53 )
CLAUDIA ALBAGLI NOGUEIRA SERPA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEJF/FADIR (12.01.22.15)

Matrícula: ###853#7

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 14:43 )
CLAUDIANI WAIANDT

PRESIDENTE

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: ###114#7

 (Assinado eletronicamente em 13/08/2023 07:25 )
DAYANA BASTOS COSTA

DIRETOR - TITULAR

DEPG/PRPPG (12.01.74.06)

Matrícula: ###183#8

 (Assinado eletronicamente em 24/08/2023 17:31 )
DEREK WARWICK DA SILVA TAVARES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DDI/ICI (12.01.31.02)

Matrícula: ###518#0

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 10:56 )
ELIZABETH MOURA GERMANO OLIVEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEC/FCE (12.01.25.11)

Matrícula: ###285#1

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 12:32 )
ESDRAS SANTANA DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DFS/IFIS (12.01.55.11)

Matrícula: ###451#6

 (Assinado eletronicamente em 25/08/2023 08:46 )
IGUARACYRA BARRETO DE OLIVEIRA ARAUJO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPML/FAMEB (12.01.21.05)

Matrícula: ###814#8

 (Assinado eletronicamente em 30/08/2023 09:53 )
LEONARDO ABREU REIS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCOM/FACOM (12.01.60.04)

Matrícula: ###424#9

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 14:32 )
LILIA FERREIRA DE MOURA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DBI/ICS (12.01.20.05)

Matrícula: ###71#8

 (Assinado eletronicamente em 16/08/2023 09:27 )
LIVIA MARIA NATALIA DE SOUZA SANTOS

 (Assinado eletronicamente em 28/08/2023 10:58 )
MARCELA RODRIGUES DE CASTRO



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAEL/IL (12.01.18.21)

Matrícula: ###657#9

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DED-III/FACED (12.01.66.13)

Matrícula: ###752#6

 (Assinado eletronicamente em 16/08/2023 10:13 )
MARCIA BARBOSA DE MENEZES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DM/IME (12.01.17.03)

Matrícula: ###028#3

 (Assinado eletronicamente em 12/08/2023 15:44 )
MARCOS ANTONIO MENEZES QUEIROZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/FAUFBA (12.01.57.16)

Matrícula: ###316#0

 (Assinado eletronicamente em 23/08/2023 10:43 )
MELISSA ALMEIDA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/EENF (12.01.26.14)

Matrícula: ###519#4

 (Assinado eletronicamente em 16/08/2023 10:54 )
MIKE SAM CHAGAS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DHAP/EBA (12.01.24.08)

Matrícula: ###250#5

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 16:38 )
MILTON CORREIA SAMPAIO FILHO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCTI/ICTI (12.01.93.01)

Matrícula: ###391#2

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 14:10 )
NANCY RITA FERREIRA VIEIRA

PRO-REITOR - TITULAR

PROGRAD/UFBA (12.01.53)

Matrícula: ###984#7

 (Assinado eletronicamente em 11/08/2023 13:09 )
RAFAEL LUIS GARBUIO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMUS/EMUS (12.01.28.08)

Matrícula: ###700#6

 (Assinado eletronicamente em 15/08/2023 11:17 )
SAMARA ARANHA DA SILVA

SECRETARIO EXECUTIVO

NA/BIO (12.01.13.23.02)

Matrícula: ###874#3

 (Assinado eletronicamente em 14/08/2023 13:41 )
YURI SA OLIVEIRA SOUSA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/IPS (12.01.67.04)

Matrícula: ###765#8
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